

Instancia busca incentivar carreras de ciencia y tecnología

Más de 50 niñas del Biobío participaron del Bootcamp 2025

En la instancia aprendieron a programar y realizaron un proyecto tecnológico con un enfoque social.

Con éxito se cerró Bootcamp de verano 2025, donde participaron 170 niñas de la Región de Valparaíso y de Biobío, instancia donde aprendieron de programación y realizaron un proyecto tecnológico con enfoque social. Esta instancia, que se realiza por Fundación Technovation Girls Chile y Caja

La Araucana, busca incentivar las vocaciones STEM en niñas y adolescentes de entre 8 a 17 años.

La directora ejecutiva de Fundación Technovation, Constanza Díaz, puntualizó que "gracias a nuestra alianza con La Araucana, pudimos tener dos sedes en la Región de Valparaíso con más

8 a 17

años es el rango etario de quienes participaron de esta actividad encabezada por Fundación Technovation Girls Chile.

de 120 niñas que impartieron nuestro Programa, sumando a más de 50 niñas en la Región del Biobío. Además, La Araucana ex-



La actividad se realizó en enero en distintas universidades.

tendió el impacto sumando 130 becas lo que nos ha ayudado a llegar a un total de 300 niñas desde el 2° semestre de 2024 e impulsar y ampliar nuestro programa en regiones, abriendo nuevas posibilidades para las niñas que ven en la tecnología una disciplina cierta y concreta para desarrollarse en su futuro tanto académico como laboral".

Por su parte, el gerente general de La Araucana, Francisco Sepúlveda, indicó que "la inclusión de mujeres y niñas en carreras STEM no es solo una cuestión de equidad de género, sino también un factor clave para la innovación y el desarrollo de soluciones frente a desafíos globales. En nuestra institución estamos convencidos de que la diversidad de ideas y perspectivas es esencial para enfrentar problemas complejos".